

Technik hautnah

Hochschule öffnet am 23. Mai ihre Pforten

Am 23. Mai öffnet die Hochschule Albstadt-Sigmaringen ihre Türen wieder für den „Tag der Technik“. Mehr als 50 Aussteller machen mit. Besucher können am Standort Albstadt Technik hautnah erleben.

Albstadt. Auf dem Programm stehen Mitmach-Angebote, Präsentationen, Workshops, Rundgänge und Vorträge. Für jeden Geschmack und jedes Alter ist etwas dabei. Unter den mehr als 50 Ausstellern sind Studiengänge, Unternehmen, Institutionen, Schulen, Vereine und Verbände. Die öffentliche Veranstaltung am Freitag, 23. Mai, findet von 10 bis 18

Uhr auf dem Albstädter Campus in der Poststraße 6, der Jakobstraße 1 und der Johannesstraße 3 statt. Der Eintritt ist frei.

Mehrere Labore der Hochschule können besichtigt werden. Außerdem gibt es einen Bewerbungsmappen-Check, Studien- und Berufsberatung, Tipps fürs Lernen und für die Karriereplanung. Interessierte können sich auch über das Bewerbungsverfahren und die Zulassungsvoraussetzungen der Hochschule informieren.

Info

Weitere Informationen und Anmeldung zu den Workshops unter: www.tdt-albstadt.de